

L'ONU assure avoir des évidences sur des violations dans l'enquête sur l'affaire Ayotzinapa



Nations Unies, 2 mars, (RHC).- Le Bureau au Mexique du Haut Commissaire de l'ONU pour les droits humains a assuré avoir des éléments convaincants sur des violations commises par les autorités mexicaines lors de l'enquête sur l'affaire de la disparition des 43 étudiants d'Ayotzinapa.

Cette instance de l'ONU assure que des fonctionnaires du bureau du procureur général de la République ont procédé à des arrestations arbitraires, qu'ils ont commis des actes de torture contre de nombreux détenus, entre autres transgressions.

Le Bureau du Haut Commissaire de l'ONU pour les droits humains, au Mexique a exhorté le gouvernement d'Enrique Peña Nieto a rendre public avec une totale transparence les résultats des enquêtes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123140-lonu-assure-avoir-des-evidences-sur-des-violations-dans-lenquete-sur-laffaire-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba